

鳴鹿まほろば

編集・発行 鳴鹿まちづくり推進協議会・広報歴史部会・鳴鹿コミュニティセンター
鳴鹿コミュニティセンター 丸岡町上金屋 5-10-12
TEL.66-7452 naruka-cc@city.fukui-sakai.lg.jp
鳴鹿第二コミュニティセンター 丸岡町新鳴鹿 1-159
TEL.66-1094 naruka2-cc@city.fukui-sakai.lg.jp

第44号
(令和6年12月11日発行)
鳴鹿の人口
(令和6年10月31日現在)
世帯数 626戸
人 口 1,654人
男 846人
女 808人



まほろばフェスタ
in 鳴鹿
清々しい秋晴れで
会場は大賑わい！



7月6日から27日に開催された法人カップ2024 U-12福井県選手権大会において、準優勝という素晴らしい成績を収めることができました。小さな地域から成り立ったチームですが、本当に素晴らしいプレーを見せてくれました。彼らの今後の活躍が楽しみです。地域の皆様からの暖かいご支援を引き続きお願いします。

代表・監督 大谷 剛央

県大会準優勝

鳴鹿明章サッカーカークラブ

鳴鹿第2越前カシタケ栽培教室

コミセン講座

たくさんのご参加ありがとうございました



スマホ講習会

コミセンからの
お知らせ



丸岡地区区長会

1/28(火) 19時から たかむく古城ホール

AED講習

2/2(日) 9時から 鳴鹿コミュニティセンター

しいたけ講習会

3/1(土) 9時から 鳴鹿コミュニティセンター

辰川センター長の 春夏秋冬

インスタでは、
鳴鹿地区的旬な情報も
アップしています！
いいね、フォロー
待ってます！



(麻衣子K)

部会委員の ちよつと聞いての

来年は「己」年、へびと聞くと恐ろしい気がしますが、「己」を「実」とかけて、今までコツコツと取り組んできたことが、実を結ぶ年だとも言われるそうですね。来年は各地の紛争争いが無くなり世界が平和になるよう願っています。



NARUKACC



NARUKA2CC



福祉マップ作成
福祉マップ作成に当たりましては、区長・
福祉委員・民生委員の皆様にご協力いただき
ありがとうございました。高齢者や障がい者
の方が安心してこの鳴鹿地区で生活していくか
れるためには、皆さんと情報を共有し、いろ
いろな形で見守り活動を続けていくこと
が大切だと思
います。皆様におかれましては、今後とも地区の福祉活動にご協力いた
だきますよう何卒よろしくお願い致
します。

委員長 南 明文



いいね! まち協

まち協の事業、活動を紹介します!

8月 9日(金)

通学路の草刈り

8月 25日(金)

夏休み明けに、児童が安心安全に通学できるように草刈りを行いました。しあわせ安心部会、交通安全協会が協力して、涼しい日ではありますたが約2時間汗だらけになりましたが、頑張りました。皆様の協力のお陰で、見通しの良い歩道になり、すがすがしい気持ちになりました。

委員長 南 明文



小学校の稻刈り

9月 26日(木)

鳴鹿小学校の五年生が春に田植えした苗が、見事に実り、稻刈りを行いました。初めて稻刈りを行った児童もいて、「わあわあ」と喜んでいました。刈り取った稻は、天日干し、初搾りされ、12月には皆で餅



鳴鹿杯ゴルフコンペ

10月 2日(水)



好天に恵まれ、福井カントリーにおいて3組で開催しました。スコアより「楽しい」を優先して和気あいあいと楽しめました。優勝者は堂庭雅夫さんでした。

不良消火器の回収と販売

8月 25日(金)

通学路の草刈りを終え、10時から鳴鹿コミセンで不良消火器の回収を行いました。鳴鹿地区は、戦後機織りが盛んでした。現在に至り、朽ちた工場に底が腐敗した消火器が残され危険だという事で、令和2年から始め、今年で5年目を迎えました。今回は、回収18本、販売は9本でした。

つきをする予定です。協力していただきよろしくクラブ、まち協の方に心から感謝申し上げます。



第10回 まほろばフェスタ in 鳴鹿

10月 20日(日)

ステージ発表では、オカリナサークル鳴鹿・体にやさしい太極拳・宗流生剣詩舞道会の皆さん、日頃の成果を発表しました。

今年は、吉本興業所属のカリマンタン会田さんが進行役を務め、笑福亭笑生さんの漫談では、会場が笑顔であふれました。





夏休み自然体験教室 沢登りへGO!

8月 4日(日)

大野市下打波集落で、石だらけの川の中を上流へ歩いたり、流れにまかせて浮かんだり、5mの高さから飛び込んで、大冒險をしました。ドラム缶風呂の後は、かまど焼きのおにぎりと豚汁を食べ、最後にスイカ割り。子供たちの笑顔に開まれ、大人もとてもハッピーな1日でした。

委員長 酒井 究



秋の山中温泉を体感しよう まほろば歩こう会

11月 4日(月)

親子づれ、お友達、ご夫婦で参加された23名で、山中温泉の街並みを歩きました。すばらしい秋晴れの下、約2時間、川沿いなど5~6kmの行程でした。初対面でも会話は弾み、歩き終えた後は、おいしいお弁当と温泉街を楽しみました。



委員長 酒井 究

鳴鹿地区区長会

鳴鹿地区戦没者 慰靈祭

8月 13日(火)

鳴鹿地区戦没者慰靈祭が、戦争で亡くなつた方の遺族の皆さんや各区長さんに参加していただき、厳かに開かれました。

教徳寺御前の読経の後、参加者全員が墓前にお参りしました。

戦争の悲劇を思い浮かべ、二度と繰り返してはいけないと誓い、戦争で亡くなつた方々の御靈に心から哀悼の意を捧げました。

鳴鹿地区英靈奉賛会
会長 小川 学



第55回 丸岡古城まつり 武者行列参加

10月 13日(日)

晴天に恵まれた古城まつりに、鳴鹿まちづくり推進協議会から、3名が参加しました。

鎧を着ると、武士になったような気がして、気が引き締まる思いでした。貴重な経験をさせていただきました。

まち協 前川幸雄



イルミネーション点灯式

点灯時間 16:30~21:30 (12月下旬まで) 11月 9日(土)

点灯式が丸岡南中学校吹奏楽部のファンファーレの中、盛大に行われました。点灯式の後行われた演奏会では、来場者であふれた会場は鳴り響く拍手で包まれ感動しました。12月下旬まで、鳴鹿地区を明るく照らし、地域の安心安全を見守り続けます。



まほろば歴史バスの旅 越中の大墳にロマンあり!

9月 7日(土)

富山県水見市の柳田布尾山古墳群より少し古い約1700年前に造られた、全長107m日本海側では最大の前方後方墳で、富山湾の海上交通を掌握した有力者の墓と想像されています。古墳本体を傷めない見学用階段の設置など、公園として整備され、六呂瀬山古墳の整備に活かせるので、は、と感じました。



水見市学芸員の案内の元、近くの水見市立博物館も訪問し、古墳からの出土品などを見学し、大変有意義な旅となりました。委員長 前川幸雄

